

Suzuki bringt zwei neue Leichtkraftrroller

Der Markt für Leichtkraftrroller boomt. Suzuki, seit kurzem wieder etwas auf der Überholspur, bringt zum Herbst zwei neue Modelle ins Segment. Der Access 125 ist eher klassisch gezeichnet und verfügt über einen analogen Tacho mit digitalem Display. Der Avenis 125 ist etwas sportlicher gezeichnet und hat eine digitale LCD-Anzeige. Beide Scooter haben Stauraum unter der Sitzbank, LED-Scheinwerfer und ein Handschuhfach mit USB-Anschluss sowie eine „Eco Drive“-Anzeige. Access und Avenis verfügen über den selben luftgekühlten 124-Kubik-Motor, der sich mit knapp zwei Litern Kraftstoff pro 100 Kilometer begnügen soll.

Angaben zur Leistung machte Suzuki noch nicht. Auch die Preise werden erst später bekanntgegeben. (aum)

Bilder zum Artikel



Suzuki Avenis 125.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki Access 125.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki
